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S
ta andando verso soluzioni
“difficili” la vicenda che ha
portato alla chiusura dello

scalo aeroportuale di Catania a
causa di un incendio. I voli da e
per il capoluogo etneo, sono stati
dirottati al vicino scalo di Comiso
e soprattutto in quelli di Palermo
e di Trapani. Nella sola giornata
di lunedì scorso da Trapani sono
transitati 135 pullman. [ ... ] 

...continua in seconda

SOS voli, a Palermo non accettano
più quelli dirottati da Catania

SUPERLAVORO A BIRGI. OMBRA: “ABBIAMO BISOGNO DI ALTRO PERSONALE”

I
l dovere di trasmettere la memoria alle nuove generazioni, ma anche l'impegno a vivere e lavorare nel solco tracciato da Paolo Borsellino
e dai servitori dello Stato uccisi dalla mafia. Si concentra in questa duplice direzione il senso degli interventi che hanno scandito la cerimonia
in ricordo della Strage di via D'Amelio, tenutasi ieri mattinata al Tribunale di Marsala. [ ... ]                                           ...continua in quarta

Via D'Amelio: il ricordo della Strage, tra
memoria, impegno e ricerca della verità

AL TRIBUNALE DI MARSALA L'OMAGGIO A PAOLO BORSELLINO, A CUI VERRÀ DEDICATO UN MUSEO
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ SOS voli, a Palermo non accet-
tano più quelli dirottati da Catania
] - Sono giunti, nella notte, all’ae-
roporto Vincenzo Florio di Trapani
Birgi, ben 24 pullman nuovi, targati
appositamente e concessi da Ast,
per decisione della task force vo-
luta dal presidente della Regione
Siciliana, Renato Schifani e coordi-
nata dall’assessore ai Trasporti,
Alessandro Aricò. Si aggiungono a
quelli già precedentemente forniti
per far fronte all’emergenza cau-
sata dall’incendio dell’aeroporto
Fontanarossa. Anche l’Aeronautica
militare e il 6° Reggimento dei
Bersaglieri dell'Esercito hanno
messo a disposizione i propri mezzi
e la Protezione civile ha fornito, e
continua a farlo, a supporto e ri-

storo ai passeggeri in attesa di tor-
nare a destinazione. La Prefettura è
in contatto continuo con il presi-
dente di Airgest, Salvatore Ombra
e ogni volo viene coordinato con la
compagnia aerea Ryanair. Il 18 lu-
glio sono stati 106 voli che hanno
raggiunto Trapani e non hanno
avuto alcun ritardo imputabile allo
scalo. Poi nella giornata di ieri 19
giugno è arrivata la notizia della di-
rezione dell'aeroporto di Palermo
che ha deciso di non accettare più
voli destinati originariamente a Ca-
tania, dove peraltro la situazione di
normalizzazione prevista nelle
scorse ore è slittata al 25 prossimo.
“Non posso che stigmatizzare l’at-
teggiamento della direzione gene-
rale dell’aeroporto di Palermo che,

senza un doveroso confronto con
gli organi di controllo, ha dichia-
rato di non accettare più voli desti-
nati originariamente allo scalo di
Catania, ingenerando così uno stato
di allarmismo e tensione sociale in
quanti hanno scelto di trovare in Si-
cilia, simbolo dell’accoglienza, un
luogo ideale per le vacanze”. Ha di-
chiarato il presidente della Regione
Renato Schifani, commentando le
affermazioni del direttore generale
della Gesap, la società di gestione
dello scalo “Falcone-Borsellino.
Vista la situazione si va verso un
aumento esponenziale di voli per
l'aeroporto Vincenzo Florio di Tra-
pani.“E' stata scritta una bella pa-
gina della Sicilia che funziona - ha
affermato il Presidente di Airgest

Salvatore Ombra . Ora la decisione
presa dallo scalo palermitano ci co-
stringe a richiedere alla Sac di Ca-
tania personale di terra per gestire
questa aumentata emergenza. Il no-
stro personale sta svolgendo un
duro ed encomiabile lavoro, ma è
chiaro che con l'aumento del traf-
fico non siamo in grado di farvi
fronte”. Da quello che abbiamo
personalmente visto nella mattina
di mercoledì 19, a fronte di un tran-
sito di passeggeri aumentato, la ge-
stione a terra era sotto controllo.
Occorrerà capire cosa potrà avve-
nire in queste ore se a causa della
decisione che giunge da Palermo
dovesse fare aumentare il traffico
su Trapani.

I DUE MARSALESI INCENSURATI AVEVANO 2.890 PIANTE ALL’INTERNO DI TRE SERRE

I
Carabinieri della Stazione di Petrosino, unita-
mente ai militari del NORM Sezione Radio-
mobile della Compagnia di Marsala, hanno

arrestato, per il reato di produzione e detenzione
ai fini di spaccio di sostanze stupefacenti, due sog-
getti incensurati, di origini marsalesi. I militari a
seguito di perquisizione domiciliare a carico dei
due uomini rispettivamente padre (di 57 anni) e
figlio (di 27 anni), rinvenivano tre serre site nelle
pertinenze dell’abitazione, ove erano coltivate
circa 2.890 piante di canapa indiana e sativa di
circa 150 cm d’altezza cadauna. Nel corso delle
operazioni all’interno di un altro fabbricato di per-

tinenza venivano rinvenuti diversi sacchi conte-
nenti infiorescenze e fogliame essiccato per un
peso complessivo di circa 37 kg, oltre a diverso
materiale per l’irrigazione e l’areazione della
piantagione nonché per pesatura ed il confeziona-
mento del narcotico. Escluso l’uso personale in
ragione dell’ingente quantitativo dello stupefa-
cente, i due soggetti venivano arrestati e la droga
posta sotto sequestro veniva debitamente custo-
dita per la successiva distruzione. A seguito del-
l’udienza di convalida, avvenuta nella mattinata
odierna, i nominati consanguinei sono stati sotto-
posti agli arresti domiciliari.

Padre e figlio coltivavano canapa, arrestati a Petrosino

LO AFFERMA IL RESPONSABILE CISL CHIRCO, CHIEDENDO ALL’AZIENDA SOLUZIONI

“O
gni inizio del mese si creano file in-
terminabili davanti alle agenzie po-
stali di Marsala, quando alle Poste

giungono tanti pensionati per ritirare la pen-
sione, e dato che si tratta di ultrasessantenni l’at-

tesa risulta essere parecchio ingestibile”. Ad af-
fermarlo è Antonio Chirco Responsabile Comu-
nale Cisl Marsala. “Fin dalle prime ore del
mattino si creano lunghe code a volte nello
stesso momento centinaia di utenti attendono

fuori le agenzie di Marsala, anche con il caldo
di questo mese di luglio perché in sala possono
entrare solo in 10”. Chirco chiede dunque di “…
pensare a delle soluzioni che vengano incontro
ai cittadini marsalesi”.

“Alle Poste di Marsala file ingestibili per le pensioni”

U
n'interruzione dell'energia elettrica, a se-
guito di lavori che sta effettuando l'Enel,
ieri ha causando disagi nel quartiere

Amabilina. E ciò, non solo riguardo all'elettri-
cità ma anche per l'approvvigionamento idrico

- in questi giorni torridi peraltro - che risente
della mancanza di energia elettrica. Il sindaco
Massimo Grillo ha già sollecitato la Società
Elettrica per un urgente intervento risolutivo
che non è tardato ad arrivare: l'Enel ha comuni-

cato di aver riattivato il servizio di energia elet-
trica tramite un apposito generatore che assicu-
rerà la continuità di erogazione elettrica. La
speranza è quella di ovviare e di risolvere in
ogni caso il problema.

Ad Amabilina lavori Enel, luce ed acqua garantiti da un generatore
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I BENEFICIARI DEL SERVIZIO SONO STATI INDIVIDUATI DIRETTAMENTE DALL’INPS

A
causa di un guasto tecnico alla linea Enel è momentaneamente
sospeso il servizio di erogazione idrica nel territorio comunale
di Petrosino. I tecnici sono già a lavoro per individuare le mo-

tivazioni del guasto e garantire quanto prima, presumibilmente in se-
rata, il ritorno alla normalità in tutta la Città, anche perchè con le
temperature così afose sarebbe veramente un grande disagio.

Guasto alla linea Enel, a
Petrosino niente acqua

I
l Comune di Petrosino ha ri-
cevuto l 'elenco dei 485 nu-
clei beneficiari della carta

acquisti solidale, introdotta dal-
l 'art.  1, commi 450 e 451 della
Legge di Bilancio 2023. I bene-
ficiari sono stati individuati di-
rettamente dall’INPS tra i
cittadini appartenenti ai nuclei
familiari residenti nel territorio
comunale e in possesso dei se-

guenti requisiti: cittadini appar-
tenenti ai nuclei familiari com-
posti da non meno di tre
componenti; iscrizione di tutti i
componenti nell’Anagrafe della
popolazione residente; titolarità
di una certificazione ISEE Ordi-
nario, in corso di validità, con
indicatore non superiore ai
15.000,00 euro annui. La misura
prevede un solo contributo eco-

nomico di importo complessivo
pari a 382,50 euro erogato attra-
verso una carta elettronica di
pagamento, prepagata e ricarica-
bile, rilasciata da Poste italiane.
Il contributo è destinato all’ac-
quisto dei soli beni alimentari di
prima necessità con esclusione
di qualsiasi tipologia di bevanda
alcolica e può essere speso
presso tutti gli esercizi commer-

ciali che vendono generi alimen-
tari. I cittadini riceveranno una
comunicazione di assegnazione
del contributo e le indicazioni
circa le modalità di ritiro della
carta presso gli uffici postali
abilitati al servizio. Per tutte le
ulteriori informazioni è possi-
bile consultare l 'Albo Pretorio
del sito istituzionale del Co-
mune petrosileno.

A Petrosino arriva la carta solidale per 485 famiglie

E
xpert è una catena di negozi di elettronica e di elettrodomestici pre-
sente in tutta Italia. Un marchio che con tenacia, nel corso degli
anni, si è affermato in tutto il territorio nazionale, facendo in modo

che i punti vendita diventassero, nel bacino di appartenenza, un punto di
riferimento nella vendita di elettronica di consumo.

Da oggi anche a Marsala
L’insegna del consorzio di rivenditori indipendenti Expert adesso
anche a Marsala, in via Trapani 117. Una struttura importante, con
un ampio assortimento di articoli di elettronica, tante offerte van-
taggiose e personale specializzato. Un mondo di sconti e promo-
zioni saranno i protagonisti dei volantini, sempre in costante
aggiornamento.

C’è anche KASANOVA
All’interno dello store è presente anche il franchising Kasanova, un
marchio che oggi conta più di 700 negozi, tra diretti ed affiliati, in tutta
Italia, rappresentando il primo player italiano nella vendita di casalinghi
e articoli per la casa. Propone un assortimento di articoli che garanti-
scano la migliore qualità in rapporto al prezzo disponibile sul mercato.
Così nei negozi Kasanova è possibile trovare servizi di piatti, bicchieri,
posate, piccoli elettrodomestici, utensili per la cucina e moltissimi ca-
salinghi per tutte le tasche.

Expert - Via Trapani 117, Marsala

PUBBLIREDAZIONALE

A Marsala apre EXPERT, gli esperti sempre con voi!
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[ Via D'Amelio: il ricordo della Strage, tra memoria,
impegno e ricerca della verità ] - Ad aprire i lavori,
nell'aula delle udienze penali dedicata proprio a Paolo
Borsellino, è stato il magistrato marsalese Marcello Sa-
ladino, che ha sottolineato la necessità di trasmettere
una memoria rispettosa e consapevole ai giovani che
non hanno vissuto quella stagione, citando poi Stefano
Rodotà in merito al valore della verità, “elemento cen-
trale del riconoscimento di un popolo” che ha co-
scienza di sé solo se riesce ad attingere ad essa. A
seguire il procuratore Fernando Asaro, che ha sottoli-
neato il lavoro compiuto da Paolo Borsellino alla guida
della procura marsalese tra il 1986 e il 1992 (“Abbiamo
il privilegio di percorrere l'autostrada della legalità.
Quando arrivò Borsellino era un viottolo...”) e il dovere
di proseguire su quella scia da parte dei magistrati oggi
in servizio a Marsala, mentre il presidente dell'ordine
degli avvocati Spada ha ricordato l'impegno quotidiano
dell'avvocatura in difesa dei principi costituzionali e,
più in generale, dello Stato di diritto. Fuori sede il sin-
daco Grillo, a rappresentare l'amministrazione comu-
nale c'era la vicesindaca Valentina Piraino, che ha

evidenziato come queste giornate rinnovino il ricordo
ma anche “la responsabilità di assolvere agli impegni,
ciascuno per il proprio ruolo”, auspicando un rinnova-
mento culturale, capace di coinvolgere anche la poli-
tica. Particolarmente incisivo l'intervento del presidente
della sottosezione Anm di Marsala, Fabrizio Guercio,
che ha definito Paolo Borsellino “un fuoriclasse”, che
assieme a Giovanni Falcone mise a rischio la sua vita,
dimostrando coraggio e senso dello Stato. “La gente
era dalla loro parte, eppure furono avversati in vita

dalla politica, da alcuni intellettuali, dai loro stessi col-
leghi”, ha sottolineato Guercio, che ha poi ammesso:
“oggi la gente non fa più il tifo per la magistratura, ab-
biamo fatto degli errori ma adesso dobbiamo uscire
dall'isolamento in cui ci siamo rifugiati”. Da qui, l'in-
vito ai colleghi – anche di fronte ai tentativi di delegit-
timazione in atto – a procedere “in scienza e coscienza,
continuando ad esercitare la funzione giuridica nel
nome del popolo italiano”. In coda al suo intervento, il
referente territoriale dell'Anm ha poi confermato l'isti-
tuzione a Marsala di un museo dedicato a Paolo Bor-
sellino, che dovrebbe essere inaugurato nei prossimi
mesi. Infine, in rappresentanza del governo regionale
è intervenuto l'assessore all'istruzione, Mimmo Turano,
che ha sottolineato l'importanza di diffondere la cultura
della legalità nelle scuole. I rappresentanti istituzionali
si sono poi spostati nei locali della Procura, dove è stata
collocata un'altra opera dell'artista marsalese Fabio In-
grassia, dedicata a Paolo Borsellino. La mattinata si è
conclusa nel quartiere Sappusi, con la deposizione di
una corona di fiori nel ricordo delle vittime della strage
di via D'Amelio, in cui oltre al magistrato palermitano
hanno perso la vita gli agenti della scorta Agostino Ca-
talano, Walter Eddie Cosina Emanuela Loi, Vincenzo
Li Muli e Claudio Traina. [ vincenzo figlioli ]

IL PROCURATORE CAPO ASSICURA: “PORTEREMO AVANTI IL SUO INSEGNAMENTO MORALE”

“R
icordare è fondamentale”. A
dirlo è il procuratore capo Fer-
nando Asaro, a margine della

cerimonia in ricordo di Paolo Borsellino
e della Strage di via D'Amelio, che si è
tenuta ieri mattina al Palazzo di Giustizia
di Marsala, nel 31° anniversario di una
delle pagine più drammatiche della storia
repubblicana. “Ricordare – sottolinea an-
cora Asaro in una breve intervista rila-
sciata alla nostra redazione - è
fondamentale per tutti noi, per chi è ve-
nuto dopo il 19 luglio del 1992, per rin-
novare la memoria e il ricordo di chi,
come Paolo Borsellino, in questo circon-

dario, ha svolto il suo servizio e ha creato
quella presenza dello Stato di cui ab-
biamo fortemente bisogno ancora oggi”.
In quest'ottica il procuratore ricorda il la-
voro che venne fatto qui, tra il 1986 e il
1992 da Paolo Borsellino, cui riconosce
il merito di aver “costruito la Procura, riu-
scendo a potenziarne la pianta organica e
svolgendo il proprio lavoro con il mas-
simo della professionalità, ma anche con
il sorriso sulle labbra, in un momento sto-
rico difficile”. “Tocca a noi – conclude il
procuratore Asaro – proseguire il suo la-
voro e portare avanti il suo insegnamento
morale”.  

Asaro: “Borsellino costruì la Procura di Marsala”
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L’ATTRICE: “REALTÀ TREMENDAMENTE ATTUALI MA CON IRONIA”. L’EVENTO NELL’ATRIO COMUNALE

Anche Giulia Trippetta, attrice umbra, sa-
lirà sul palco del Marsallah Micromini Fe-
stival che si terrà il  22 e 23 luglio
nell’Atrio del Comune di Marsala. Diplo-
mata all’Accademia Nazionale D’arte
Drammatica Silvio D’amico, Giulia ha un
percorso teatrale che la porta ad essere di-
retta da alcuni dei registi  i taliani più im-
portanti come Giorgio Barberio Corsetti ,
Arturo Cirillo o Silvio Peroni ed ha vinto il
Premio Hystrio alla Vocazione e del Premio
Imaie come migliore attrice per lo spetta-
colo “S.P.E.M.. Come nasce l’idea dello
spettacolo “La moglie perfetta?” L'idea
nasce quando in una ricerca per un'altro
spettacolo che stavo facendo mi imbatto in
un decalogo dal ti tolo "La guida della
buona sposa - 11 regole per far felice tuo
marito", ovvero un piccolo opuscolo che
veniva distribuito in Spagna fino agli anni
70 con l'intento di educare tutte le ragazze
in età da marito, in cui erano indicate le 11
regole per diventare "La Moglie Perfetta”.
La mia prima reazione è stata quella di
mettermi a ridere, ma poi, leggendo meglio
quelle regole mi sono resa conto di quanto
in realtà siano ancora tremendamente at-
tuali, e la cosa mi ha inquietato non poco.
Da lì  è partita una mia ricerca personale
volta a cercare di capire quante cose siano
oggi effettivamente cambiate da quegli
anni, in seguito ho fatto una serie di inter-
viste a donne di 60/70 anni e a donne della
mia età, per vedere se in questi  50 anni i
cambiamenti che sono obiettivamente avve-
nuti abbiamo portato ad una reale parità di
opportunità e di scelta. Dopo tanti anni di-
retta da alcuni dei registi italiani più im-
portanti,  come mai hai deciso di
intraprendere questa esperienza da au-
trice e regista, oltre che attrice, e come

mai proprio con questo materiale. L'esi-
genza di raccontare questa storia nasce da
un conflitto che come donna di 34 anni
(portati  benissimo) sto realmente affron-
tando. Facendo l 'attrice mi rendo conto
della difficoltà di poter pensare di costruire
una famiglia senza necessariamente com-
promettere il  mio percorso lavorativo. In-
terrogandomi su questo ho inizialmente
imputato la colpa al mio lavoro, credendo
che un lavoro d'ufficio o più stabile mi
avrebbe invece permesso di portare avanti
entrambi gli  aspetti  della mia vita,  ma la
verità è che intervistando moltissima ra-
gazze di varie città, età, e con percorsi la-
vorativi differenti ho capito che quelle che
credevo difficoltà personali e specifiche
della mia situazione e del mio settore, ri-
guardano in realtà moltissime donne. Hai
recitato tanti autori in questi anni, a che
tipo di drammaturgia ti senti più vicina?
La bellezza di questo lavoro è la possibilità
di attraversare "tutti  i  mondi possibili"
quindi non riesco a dire quale sia la dram-
maturgia a me più vicina, perchè ogni testo,
ogni autore riesce a raccontarmi qualcosa

di nuovo e inaspettato. Mi è successo più di
una volta di avere dei pregiudizi su un testo
che stavo per affrontare ed è stato sorpren-
dente scoprire come in realtà poi quello
stesso testo mi abbia aperto strade a me
sconosciute e illuminanti.In che modo una
chiave leggera, anche comica, può raffor-
zare uno spettacolo che parla di temati-
che delicate? Per me l ' ironia è la chiave
per affrontare qualsiasi cosa. Nella vita
come nel lavoro é la chiave più efficace e
più diretta che si possa usare per poter par-
lare di tutto, anche di tematiche più deli-
cate. Credo che ogni messaggio si accolga
meglio se viene veicolato da un sorriso,
perchè non c'è giudizio nè sentenza; con
l'ironia si può dire una cosa e nello stesso
tempo l 'esatto opposto, senza che questo
segni il  confine di ciò che è giusto e sba-
gliato, poichè quel confine è personale e ar-
bitrario e sta solo al pubblico stabilirlo.
Piatto preferito siciliano? TUTTI. Sono
una buona forchetta, la domanda più giusta
sarebbe : quale piatto siciliano non ti
piace? Ma a questa domanda ancora non ho
trovato una risposta.

Al Micromini Festival Giulia Trippetta è “la moglie perfetta”

I
l Ministero dell’Agricoltura ha
reso noto che è in fase di
scrittura una nuova bozza del

bando per l’assegnazione di
contributi nell’ambito dell’inve-
stimento PNRR “Parco Agriso-
lare”. Il decreto per la
realizzazione di impianti fotovol-
taici nel settore agricolo e
agroindustriale, modifica le

spese ammissibili e le percen-
tuali di agevolazione. L’incen-

tivo, erogato sotto forma di con-
tributo a fondo perduto, può ar-
rivare fino all’80% delle spese.
Per questo l’azienda marsalese
E4dv, leader nel settore del-
l’energia sostenibile e rinnova-
bile, ricorda alle imprese che
usufruire delle agevolazioni pre-
viste dal bando, potrebbe es-
sere un’ottima opportunità in

termini economici ed ecososte-
nibili. 

Contatta la pagina Facebook
E4DV Srl - Società di Servizi
Energetici oppure corri in
sede in Via Mazzini, 135 - Mar-
sala (Tp) .
Email - info@e4dv.com - Cell:
(+39) 391.3524963

PUBBLIREDAZIONALE

Nuovo bando “Parco Agrisolare”, con E4dv scopri i vantaggi
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I
nizia a prendere forma il nuovo or-

ganigramma societario dell’ASD

Primavera Marsala. Sono state

messe le basi solide per affrontare l'in-

tera stagione calcistica 2023/24. Il di-

rettore generale Matteo Gerardi ha

delineato i ruoli con la presentazione

dei nuovi dirigenti: Salvatore Brazzò,

Mariano Saffioti, che è anche tesse-

rato, Francesco Consentino, Luciano

Rizzo e Andrea Calandro. A loro si

sommano i già presenti dirigenti Ga-

spare Sparla e Baldassare Rosolia. 

La “Primavera Marsala”
presenta i nuovi dirigenti

I
l marsalese Massimo

D’Aguanno per il quarto anno

è stato riconfermato delegato

FIGC nella Lega Nazionale Profes-

sionisti. L’ex arbitro negli anni tra-

scorsi nel ruolo di Delegato si è

ben distinto per il lavoro svolto sui

campi di calcio della Lega Pro. Tra

i compiti di D’Aguanno, oltre ai

compiti di controllo e sicurezza

negli spogliatoi, negli impianti e

nel terreno di gioco, ci sarà

anche quello di monitorare la re-

golarità dei comportamenti del

pubblico e dei tifosi affinché le

gare si svolgano nella massima

correttezza e senza alcuna discri-

minazione razziale verso calcia-

tori e addetti ai lavori al fine di

rendere la Lega Pro un Campio-

nato sempre più di grande inte-

resse sociale e sportivo.

FIGC: il marsalese D’Aguanno riconfermato delegato
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